
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Die USA sind ein  in Nordamerika.

Man nennt sie auch Vereinigte Staaten von Amerika

oder Vereinigte .

USA ist eine englische Abkürzung.

Viele Leute sagen auch einfach nur „ “.

Das ist aber eigentlich der ganze Kontinent.

Nur in den Ländern China und 

leben mehr Menschen als in den USA.

Nur Russland und Kanada sind größer als die USA.

Aus den  kommen viele Er)ndungen.

Auch viele andere Dinge, die man woanders auf der  mag.

Die meisten Menschen in den USA sprechen Englisch.

Vor a-em im  sprechen aber viele Menschen Spanisch.

Wo heute die USA liegen, lebten vor über 300 Jahren .

Dann kamen aber immer mehr Menschen aus Europa.

Das Land gehörte damals zu .

Vor ungefähr 250 Jahren wurden die USA dann ein

eigenes Land mit vielen .

Quellenangabe: Artikel: USA (von Ziko van Dijk, Karl Kirst, Michael Schulte u.a.) - dort unter der Lizenz CC-BY-SA

Im Internet unter: https://miniklexikon.zum.de/index.php?title=USA&amp;oldid=21658


